

EL
MUNDO
DE HOY

El año 2020 empezó como algo normal sin que supiéramos a lo que nos enfrentaríamos y que todos creíamos que era temporal, algo que cambió nuestra forma de vivir y de valorar lo que tenemos.

Un ser extraño que atemorizó y paralizó al mundo entero. La pesadilla en que todos vivimos y pensar que nadie nos puede despertar de ella, una pesadilla que cobra vidas.

**Cambiamos nuestra
manera de vivir no era
como antes, pensar que no
podíamos salir ni visitar a
nuestras familias y no
podíamos ir a la escuela, la
tan llamada CUARENTENA.**

**Algo que nunca
imaginamos pero que de un
día para el otro cambio
todo.**

**Pero, en esta historia
tenemos héroes a quienes
debemos reconocer,
nuestros médicos,
enfermeros, policías y
militares, que aman su
vocación y dieron su vida
por nosotros.**

**Sin duda el año 2020
quedara marcado en la
historia y en nuestros
corazones.**

Un año llamado.....

EL MUNDO DE HOY